

## Remise d'un chèque de 3000 €



Le Dr Materne Andres pendant son discours. (Photo DNA)

**Une cérémonie de remise de chèque par le Kiwanis Club Hohlandsbourg a eu lieu au Centre d'Accueil et de Rencontre pour Adultes Handicapés - CARAH -, dirigé par M. Garetti. Le centre est géré par l'Association Régionale Spécialisée d'Action Sociale, d'Education et d'Animation - ARSEA - dont l'administrateur est le Docteur Materne Andres.**

Le Kiwanis Club était représenté, en l'absence du président Hunzinger, par plusieurs membres dont M. Berringer, futur président et Jean Brosius, chargé des affaires sociales et culturelles de club. La municipalité, pour sa part, était représentée par Christiane Charluteau, adjointe au maire de Colmar. Beaucoup d'autres personnalités étaient présentes.

Une tente a été installée dans la cour, donnant un petit air de kermesse à la manifestation. Le président de l'ARSEA, le Docteur Materne Andres a rendu hommage «*au Kiwanis Club Hohlandsbourg qui, depuis 7 ans, vient en aide à notre association et en particulier au CARAH pour améliorer le quotidien des personnes que nous accueillons*».

Le Kiwanis Club a organisé, les 16 et 17 avril au profit du CARAH, un grand spectacle de variétés au théâtre municipal de Colmar; l'intégralité de la recette a donc été remise au centre, soit un chèque de 3000 €.

Cet argent servira à financer un espace Snoezlen au CARAH: un équipement qui favorisera le bien-être et le développement sensoriel de personnes ayant de lourdes déficiences et atteintes d'autisme. Le CARAH s'adresse aux adultes de 20 à 60 ans, présentant une déficience intellectuelle les rendant sévèrement handicapés et inaptes à travailler, même en milieu protégé. Les objectifs généraux du centre sont le développement du langage, la préservation et l'amélioration des capacités motrices et cognitives, la poursuite de la socialisation et l'acquisition d'une plus grande autonomie dans la vie courante.

Après la remise du chèque par M. Berringer, petit moment d'émotion avec la prise de parole de deux pensionnaires du centre qui ont remercié pour leur générosité le Kiwanis Club. Chaque invité a reçu une belle corbeille garnie, œuvre du centre, avant de partager le verre de l'amitié.